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L'ensemble des terrains des propriétés  et/ ou des grands domaines de 

Sillery  devrait former un parc ouvert au public.  Les terrains sont beaux et 

les vues exceptionnelles.  Quel gâchis et vision à courte vue ce serait  de 

livrer ces espaces au développement immobilier.   A vouloir faire de 

l’argent à tout prix,  cela coûte plus en frais de santé quand les accès aux 

espaces verts font cruellement défaut. 


